

	<h2>農業体験でひとり親家庭を応援！</h2> <h3>～身近な区内の農園で野菜を収穫～</h3>	
と き	10月30日（土）午前10時30分～正午	
と ころ	練馬区南大泉3丁目の高橋農園	
<p>区は、30日、区内の農園で、ひとり親家庭の親子を対象に、野菜の収穫などができる農業体験を開催した。これは、練馬区ひとり親家庭自立応援プロジェクトの一環として今年度から開始した取組。</p> <p>日頃は一緒に過ごす時間を取りにくいひとり親家庭へ、親子で週末のレクリエーションを楽しむ機会を提供するとともに、農業者と交流しながら収穫した野菜を食べることで、都市農業や食育の大切さを知ってもらうことがねらい。</p> <p>当日は、16組34名が参加。JA東京あおば職員から都市の中で農業と農地を守ることの大切さの説明、農園の高橋洋平さんから種まきや育て方の工夫などの説明を受けた後、大根、紅くるり大根、カブ、キャベツ、ミカンの収穫に挑戦した。収穫物は、すべて持ち帰ることができる。</p> <p>参加した親は、「『お母さんと出かけられる』と子どもが数日前から楽しみにしていました。子どもと過ごす時間の大切さを改めて感じました。」と話してくれた。</p> <p>高橋洋平さんは「参加者がとても楽しそうでした。カブを洗ってその場でかじりついているお子さんもいました。自分たちで収穫した野菜で料理を作ること、家庭の会話が増えればうれしい。」と笑顔で話した。</p>		



▲一生懸命引き抜いた大根



▲親子でカブを収穫

【参考】練馬区ひとり親家庭自立応援プロジェクト

区は、ひとり親家庭の就労や子育て等における課題や支援ニーズを把握するため、平成28年4月に「ひとり親家庭ニーズ調査」を実施。調査結果をもとに、生活・就労・子育ての3つの支援を組み合わせ提供する「ひとり親家庭自立応援プロジェクト」を平成29年4月から開始した。

調査では、ひとり親家庭の保護者は、子どもと過ごす時間が短く、子どもとのコミュニケーション不足を感じていた。そこで、プロジェクトの一環として、従来はバスツアーなどの親子交流事業を実施していたが、昨年度は新型コロナの影響により事業が中止となった。

今年度、バスツアーなどに代わる新たな取組として、JA東京あおば・区内農業者の協力により、農業体験事業を開始した。参加費は無料。



▲大根を引き抜くコツを伝授



▲鮮やかな色のミカンに大喜び

【問い合わせ】

練馬区 生活福祉課 ひとり親家庭支援係 電話03-5984-1319